Antrag öffentlich



Verabschiedung einer Resolution betr. den Förderbescheid zur Transformation der Saarländischen Stahlindustrie - Ortsrat Lauterbach

Antrag von:	
OV Herr Roskothen	
Beratungsfolge	Ö/N
Ortsrat Lauterbach (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Die als Anlage beigefügte Resolution wird verabschiedet.

Sachverhalt

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 19.10.2023, vor der Kundgebung der IG Metall zum Thema Transformation in der Stahlindustrie mit einer Resolution ein klares Bekenntnis zur saarländischen Stahlindustrie und ein Bekenntnis der Solidarität zu den Beschäftigten abgegeben - und dies einstimmig! Der Ortsvorsteher Herr Roskothen schlägt vor, dass der Ortsrat von Lauterbach dieses Bekenntnis unterstützt und die als Anlage beigefügte Resolution ebenfalls verabschiedet.

Anlage/n

19.10.2023 - Resolution Stadtrat (öffentlich)

Vorlage 2023/2019-002 Seite: 1/1